

Ayuntamiento de Sevilla pide fin de bloqueo estadounidense a Cuba



Madrid, 31 may (RHC-PL) El Ayuntamiento de Sevilla, capital de la sureña región española de Andalucía, aprobó una moción a favor del levantamiento del bloqueo que mantiene Estados Unidos contra Cuba desde hace más de medio siglo.

La iniciativa, fue avalada por todos los cinco grupos municipales -Izquierda Unida, Participa Sevilla, Partido Socialista, Ciudadanos y Partido Popular- quienes abogaron por unas relaciones basadas en el respeto a la legalidad internacional, la paz, la libertad y la cooperación entre los pueblos cubano y norteamericano

De acuerdo con Prensa Latina, el texto celebró el restablecimiento de los vínculos diplomáticos entre Washington y La Habana, así como la reciente visita a la isla del presidente Barack Obama, avances que deben tener como corolario el fin de las sanciones unilaterales contra la nación caribeña por parte del Congreso de Estados Unidos, reza la proposición.

En la misma línea, la municipalidad sevillana recordó el apoyo recibido por Cuba ante la Asamblea General de la ONU, donde 191 de sus 193 países miembros exigieron en 2015 el fin de ese asedio

económico estadounidense.

Esta es una expresión contundente de que todos los gobiernos y pueblos del mundo solicitan que se levante el bloqueo, y Sevilla quiere mostrar también así su compromiso y cercanía por los vínculos fraternales que nos unen con el pueblo cubano, subrayó la declaración.

El ayuntamiento de la comunidad autónoma de Andalucía acordó remitir la citada moción a la representación de Naciones Unidas en este país, al Ministerio de Asuntos Exteriores de España, a la embajada de Estados Unidos en Madrid, al gobierno andaluz y al resto de los consistorios de ese territorio.

Durante los últimos dos días, los municipios de Sanlúcar de Barrameda y de Málaga, también en la región andaluza, aprobaron pronunciamientos similares contra el sistema de sanciones que Washington aplica a La Habana.

Además, las alcaldías de Oleiros, Cangas y Narón, en la norteña autonomía de Galicia, emitieron declaraciones de condena al cerco impuesto contra la mayor de las Antillas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95296-ayuntamiento-de-sevilla-pide-fin-de-bloqueo-estadounidense-a-cuba>



Radio Habana Cuba